



Guatemala suma 16 casos de gusano barrenador del ganado en humanos

Description

(Ciudad de Guatemala) Guatemala suma hoy 16 casos de miasis cutánea en humanos por el gusano barrenador del ganado, según la última información del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (Mspas).

La mayoría de los pacientes son adultos mayores, aunque en hay un caso de un menor de tres años, detalló la cartera sanitaria en un comunicado, en el cual subrayó que todos recibieron tratamiento, están estables, vivos y recuperados.

Ellos son residentes en los departamentos Jutiapa, Chiquimula, Suchitepéquez, Santa Rosa, Jalapa y Quiché, amplió el Mspas, mientras reiteró el llamado a la población a reforzar las medidas de prevención.

Sugirió cubrir adecuadamente cualquier herida, mantener el cuidado personal y del hogar, protegerse en ambientes de campo y acudir al servicio de salud más cercano ante cualquier lesión sospechosa.

El Mspas ratificó que junto al el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA) coordina acciones para identificar posibles focos de infestación y evitar nuevos casos.

Este último organismo del Estado informó el lunes pasado que por medio del Acuerdo Ministerial 89-2025 creó el programa de contención, control y erradicación del Gusano Barrenador del Ganado, como una enfermedad reemergente.

Los acumulados de gusano barrenador del ganado superaban los 990, de acuerdo con informes de cierre mayo, desde que saltaron las alarmas en Guatemala el 29 de octubre pasado, entre caninos, bovinos, equinos y porcinos.

Este territorio centroamericano decretó una alerta nacional el 29 de octubre del año anterior a causa del brote de esta plaga después de 20 años sin registro y con el retorno de la parasitosis a la región.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025